

TABLE DES MATIÈRES

PREMIÈRE PARTIE

MONUMENTS DE LA VALLÉE DU POLVAR-ROUD

PREMIÈRE DYNASTIE ACHÉMÉNIDE

MÉCHED-MOURGAB. MADÉRÈ-SOLEÏMAN. PASARGADE — TAKHTÈ-MADÉRÈ-SOLEÏMAN — TOMBEAU DE CAMBYSE. TOMBEAU PROVISOIRE DE NAKHCHÈ-ROUSTEM — PALAIS DE CYRUS — GABRE MADÉRÈ-SOLEÏMAN — DISCUSSION DES FORMES ARCHITECTURALES DES MONUMENTS DE MÉCHED-MOURGAB. GÉNÉALOGIE DE CYRUS — CONCLUSION.

	Pages
§ I. MÉCHED-MOURGAB. — MADÉRÈ-SOLEÏMAN. — PASARGADE. — Distinction entre Méched-Mourgab et la Pasargade des auteurs grecs. — Identification proposée pour le site de Méched-Mourgab. .	1
§ II. TAKHTÈ-MADÉRÈ-SOLEÏMAN. — Description du monument. — Procédés de construction. — Marques d'ouvriers. — Ce monument n'a pas été terminé. — Destination du Takhte (Fig. 1 à 13).	4
§ III. TOMBEAU DE CAMBYSE, TOURS DE MÉCHED-MOURGAB ET DE NAKHCHÈ-ROUSTEM; analogies entre ces monuments et les tombeaux lyciens. — Description, d'après Aristobule, du tombeau de Cyrus. — Identification de la tour de Méched-Mourgab avec le tombeau de Cambyse l'Ancien, de la plaine du Polvar avec le champ de bataille de Pasargade, et de Méched-Mourgab avec la ville de Marrhasium ou Pasargade, fondée par Cyrus à la suite de sa victoire sur Astyage. — Tombeau provisoire de Nakhchê-Roustem. — Dispositions prises pour faciliter l'entrée et la sortie des sarcophages et le changement des inscriptions placées au-dessus de la porte du tombeau (Fig. 14 à 26).	14
§ IV. PALAIS DE CYRUS. — Description du monument. — Restitution du plan de l'édifice. — Restitution de la charpente. — Destination du monument. — Portrait de Cyrus. — Description du bas-relief. — Distinction qu'il permet d'établir entre les institutions religieuses de la Perse, au temps de Cyrus, de Darius, de Xerxès et de ses successeurs (Fig. 27 à 30).	29
§ V. GABRE MADÉRÈ-SOLEÏMAN. — Description de l'édifice. — Comparaison à établir entre cet édicule et les monuments archaïques de la Grèce. — Symétrie du plan du Gabre Madère-Soleïman. — Identification du Gabre Madère-Soleïman avec le tombeau de Mandane, mère de Cyrus (Fig. 31 à 55).	38
§ VI. DISCUSSION DES FORMES DES MONUMENTS DE MÉCHED-MOURGAB. Les édifices de Méched-Mourgab n'ont aucune analogie avec les édifices Assyriens et Égyptiens. Ils procèdent des édifices Gréco-Ioniens et Gréco-Lyciens. Ils ont été élevés au VI ^e siècle avant notre ère. — Déductions relatives à la généalogie de Cyrus et de Darius. — CONCLUSION.	52